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COMUNE DI CORLEONE 
Città Metropolitana di Palermo 

Prima Commissione Consiliare 
“Area amministrativo-finanziaria” attività istituzionale, servizi generali, gestione finanziaria 
economica” 

Verbale n. 92 

Il giorno 06 Novembre 2023 alle ore10,30 nella stanza delle Commissioni si riuniscono per 

le vie brevi la Terza e Prima Commissione Consiliare per discutere i seguenti punti all’o.d.g.: 

• Lettura ed approvazione del verbale precedente;  

• Programmazioni lavori; 

• Varie ed eventuali. 

Sono presenti il Presidente della Terza Commissione Luigi Modesto, il Presidente della 

Prima Commissione Colletto Salvatore, i componenti Governali Concetta, Pinzolo Ventura 

Maria Concetta e Colletto Salvatore. Inoltre è presente il Presidente del Consiglio Siragusa 

Pio. Constatata la presenza del numero legale si dichiara aperta la seduta in entrambe le 

Commissioni. Si passa al primo punto all’o.d.g.; I Presidenti delle Commissioni leggono i 

verbali precedenti che vengono approvati all’unanimità dei presenti. Alle ore 11,00 entra 

l’Assessore Giulio Verro. Si passa al secondo punto all’o.d.g. Il Presidente della Prima 

Commissione Colletto telefona ai Revisori dei Conti per organizzare un incontro con le 

Commissioni per delle spiegazioni sul bilancio di Previsione 2023-2025 e relativi allegati. I 

Revisori dei Conti danno la disponibilità all’incontro per Mercoledì 08 Novembre 2023 alle 

ore 10,30. In merito alle ratifiche il Presidente Modesto dopo un ampio e controverso 

dibattito sull’approvazione delle stesse in Consiglio Comunale ritiene opportuno di chiamare 

il Vice Segretario Generale Dott. Mannina per le delucidazioni del caso. Alle ore 11,30 entra 

in Commissione il Dott. Mannina il quale dietro alle tante domande poste, risponde: 

“La ratifica del bilancio n. 175 del 14/09/2023 va approvata in quanto la norma prevede che 

la ratifica deve essere fatta entro 60 giorni dall’approvazione in Giunta. A maggior ragione 

in quanto il contributo è già stato utilizzato dall’ente per la manifestazione e la mancata 

ratifica determinerebbe un debito fuori bilancio”. Alla domanda in merito alla rendicontazione 

per l’approvazione, il Dott. Mannina risponde che il Consiglio Comunale ha la possibilità di 

chiedere tutta la documentazione agli uffici preposti e di verificare se il tutto è avvenuto nel 

rispetto della norma di legge e regolamentari. Alle ore 12,10 entra la Dott.ssa Liliana Di 

Miceli dopo l’invito da parte del Presidente Colletto. A seguito di tale dichiarazione del Dott. 

Mannina, il Presidente del Consiglio puntualizza che la norma stabilisce anche ai sensi 

dell’art.175 comma 5 che l’organo consiliare può anche non ratificare il provvedimento di 

variazione dell’organo esecutivo adottando nel contempo nei successivi 30 giorni e 
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comunque sempre al 31 dicembre dell’esercizio in corso, i provvedimenti ritenuti necessari 

nei riguardi dei rapporti eventualmente sorti sulla base della ratificazione non ratificate. La 

Dott.ssa Liliana Di Miceli spiega che le deliberazioni delle somme inseriti in bilancio n.171 

va ratificata in quanto le somme risultano già impegnate e la mancata ratifica comporterebbe 

la necessità di adottare da parte dell’organo consiliare quanto prescritto all’art.175 comma 

5 del TUEL. Le somme inserite con deliberazione n.175 invece non risultano impegnate nei 

documenti del bilancio. La Dott.ssa Di Miceli dice anche che se la delibera n.175 non viene 

ratificata per motivazione che la sottoscritta non è a conoscenza, la somma deve essere 

stracciata dal bilancio di previsione 2023-2025 e depositato in Consiglio Comunale. Alle ore 

13,00 escono il Dott. Mannina e la Dott.ssa Liliana Di Miceli.                                                                   

F.to Liliana Di Miceli.                                                                                                                                              

F.to Vincenzo Mannina. 

La Prima Commissione in merito alla delibera n.171 dà parere favorevole. Alla delibera 

n.175 conferma il parere dato nella Commissione precedente e cioè si rimette in Consiglio 

Comunale. La Terza Commissione in merito alla delibera n.171, i componenti Colletto e 

Pinzolo danno parere favorevole invece il Presidente Modesto sia per la delibera n.171 e 

per la delibera n.175 ritiene opportuno di rimettersi in Consiglio Comunale previa 

presentazione di tutta la documentazione così come richiesta con la nota n.32944 del 2023 

del 18/10/2023; il Presidente del Consiglio Siragusa Pio fa propria tale dichiarazione 

espressa. Alle ore 13,00 esce l’Assessore Verro.                                                                    

F.to Giulio Verro.                                                                                                                                                          

Alle ore 13,00 esce il Presidente del Consiglio Siragusa Pio.                                                                                

F.to Siragusa Pio.  

Alle ore 13,00 viene chiusa la seduta. 

Il Presidente della Prima Commissione                      Il Presidente della Terza Commissione 

F.to Colletto Salvatore                                                                                F.to Luigi Modesto 

I Componenti                                                                                                                                                               

F.to Pinzolo Ventura Maria Concetta                                                                                                 

F.to Colletto Salvatore                                                                                                                                          

F.to Governali Concetta 

La Segretaria Verbalizzante                                                                                                                                            

F.to Castellano Giovanna 


